

MOMENTO
CORPORATIVO

Roberto Aguilar

HR Ratings, recuento positivo

La firma de **Alberto Ramos y Anibal Habeica** se consolidó como la segunda calificadora más importante del país con más de mil 250 evaluaciones de emisores, cuyas colocaciones suman cerca de 35 mil millones de dólares; una base de 370 clientes que crece constantemente, por ejemplo, de las 19 nuevas empresas que acudieron al mercado para emitir deuda, 70 por ciento fueron calificadas por HR Ratings que dirige **Fernando Montes de Oca**, además su internacionalización avanza conforme al plan.

En 2012 fue la primera calificadora latinoamericana autorizada por la SEC de Estados Unidos para calificar valores gubernamentales y en 2014 también recibió el aval para incursionar en la Unión Europea donde ya otorgó calificaciones a 8 bonos de empresas mexicanas que cotizan en Irlanda y Luxemburgo.

HR Ratings tendrá mucho que celebrar en sus primeros 10 años de vida que se cumplirán en 2017.